

## ALTERNATIVA A LA PROHIBICIÓN DE LA LEÑA

SEÑOR DIRECTOR:

Alcaldes del sur rechazan esta iniciativa del Ministerio de Medio Ambiente, pensada sin tomar en cuenta la fría, gris y húmeda realidad sureña: "Con la estufa a leña se calefacciona, cocina y muchos secan ropa, cosas que no se pueden hacer con la estufa a pellet o gas (...) No se van a enfermar por contaminación, pero se van a morir de frío", ha señalado muy acertadamente el alcalde Emerterio Carrillo de Osorno.

Hay una solución mucho más efectiva e inteligente que la de simplemente prohibir las estufas a leña: en Alemania y otros países europeos se estableció recientemente por ley la obligación de instalar filtros de supresión de las partículas contaminantes que emite la combustión a leña al medio ambiente, otorgándose un plazo adecuado para ello.

Filtros electrostáticos y otros, fabricados en Chile, subvencionados para los hogares más vulnerables son una real y solidaria alternativa a implementar para solucionar esta desagradable y dañina contaminación.

**Rolf Fiebig Zarges**